

EP PETROECUADOR ENTREGA 18 VEHÍCULOS A ENTIDADES PÚBLICAS A NIVEL NACIONAL

18 vehículos entre camionetas y vehículos tipo jeep fueron entregados por EP Petroecuador a igual número de instituciones del estado y Municipios del País como parte del proceso de optimización de recursos de la Empresa y como un aporte a las actividades productivas de los diferentes cantones y entidades del país.

En un acto público cumplido en las instalaciones de EP Petroecuador en Quito, se realizó la entrega de los vehículos a los Gobiernos Descentralizados de Bucay, Quinindé y Santa Elena, zonas en las que la estatal cumple actividades productivas en el transporte y producción de derivados. Otros vehículos fueron donados a la Agencia Nacional de Regulación y Control de Hidrocarburos, Cuerpo de Bomberos de Esmeraldas, CELEC EP - Termo Pichincha, Secretaría Nacional de Planificación, Universidad Técnica de Manabí y Secretaría Técnica para Erradicación de la Pobreza.

José Miranda Alcalde del Cantón Bucay, expresó a nombre de su comunidad que se sienten muy agradecidos por esta ayuda que brinda EP Petroecuador a municipios pequeños de la patria y por mantener ese espíritu solidario con las instituciones que necesitan estos aportes para el cumplimiento de sus funciones.

Cabe indicar que la flota de vehículos transferidos se encuentra en condiciones operativas y fueron desvinculados del parque automotor de la petrolera pública, como parte de la tercera etapa del plan de racionalización y optimización de recursos que lleva adelante la empresa.